



## Alejandro Gertz está bien, asegura AMLO

**El presidente** Andrés Manuel López Obrador desmintió los rumores sobre la salud del fiscal general de la República y calificó como una "actitud miserable" las versiones que aseguraban que Alejandro Gertz Manero, estaba muerto o agonizante.

El mandatario aseguró que el funcionario está bien y descartó que Gertz Manero padezca cáncer y reveló que se está recuperando de una intervención quirúrgica en la columna. López Obrador reprochó que haya habido una actitud miserable por parte de la oposición, quienes incluso le han deseado la muerte. Sostuvo que el funcionario se encuentra trabajando desde su casa.

### ADÁN, CLAUDIA Y MARCELO, EN PLENARIA

Quienes ya tienen todo listo para recibir a los presidentiables son los diputados de Morena que se alistan para recibir en su reunión plenaria que se realiza antes del periodo ordinario, a Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard, pero no estará Ricardo Monreal. También los morenistas celebrarán un encuentro en el Estado de México con su precandidata al gobierno de esa entidad, Delfina Gómez pero los priistas y perredistas no se quedaron atrás y harán lo propio con su abanderada, Alejandra del Moral. Estaremos atentos.

### SEGURIDAD, TEMA DE CANDIDATOS: MONREAL

Ricardo Monreal, coordinador parlamentario de Morena en el Senado, reconoció que la mayor deuda que tiene el Estado con los mexicanos es la inseguridad y a pesar de

que se han implementado medidas para contener el problema, este no cesa. "Es decir, la violencia en su manifestación más cruel comienza a ceder, pero no a la velocidad ni a la intensidad necesarias para que las y los mexicanos puedan vivir en paz", indicó. En este sentido, afirmó que la pacificación será uno de los grandes temas por tratar durante el proceso de sucesión presidencial que se avecina. "Las plataformas políticas deberán posicionar este tema en el centro de sus propuestas, para permitir que las y los mexicanos cuenten con una verdadera oportunidad de vivir con paz y tranquilidad", detalló. Agregó que hay que apostar al fortalecimiento y a la modernización de las corporaciones de seguridad; a la focalización de los programas sociales en los territorios más vulnerables, y a la generación de oportunidades que alejen a nuestras juventudes del terreno criminal. Conociendo al zacatecano no tardará mucho para dar a conocer más propuestas, además de las que ya planteó en su proyecto de nación para abatir este problema. No lo perderemos de vista.

### MANCERA: REDUCIR JORNADA LABORAL

El coordinador del PRD en el Senado, Miguel Ángel Mancera presentó una iniciativa que, sin duda, hará felices a millones de trabajadores ya que propuso una reforma constitucional para reducir la jornada laboral de ocho a seis horas diarias en el sector público.

LEA LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRA PÁGINA WEB: [www.ovaciones.com.mx](http://www.ovaciones.com.mx)

Dr. J. Hector Muñoz Escobar

Twitter: @JHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram: Hectormunoz [www.lectormunoz.com.mx](http://www.lectormunoz.com.mx)